



7 Pièces

300 m²

Réf. CAB5914

3 450 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un quartier résidentiel recherché, dans une tranquillité absolue tout en étant proche du centre-ville de Cannes, se trouve une très belle maison de caractère d'une superficie de 300 mètres carrés, construite sur un terrain plat de 750 mètres carrés avec une piscine, un terrain de pétanque et de nombreuses dépendances. Entièrement rénovée en 2023 avec des prestations de haute qualité, elle est composée de : Au niveau du jardin : entrée, salon, salle de télévision, coin bar, salle à manger, une cuisine semi-indépendante entièrement équipée, toilettes invités. À l'étage supérieur : 4 ...

Within a sought-after residential area, in absolute tranquility while being close to the city center of Cannes, there is a very beautiful character house with a surface area of 300 square meters, built on a flat plot of 750 square meters with a pool, a petanque court, and numerous outbuildings. Completely renovated in 2023 with high-quality features, it is composed of: On the garden level: entrance, living room, TV lounge, bar corner, dining room, a semi-independent fully equipped kitchen, guest toilet. On the upper floor: 4 en-suite bedrooms, including the master bedroom. This highly ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

